



Blinda la Charrería

Un logro más del actual Consejo Directivo de la Federación Mexicana de Charrería que preside José Antonio Salcedo López. El resumir los eventos que trascienden en la cultura mexicana es difícil, pero el presenciar cómo nuestro Palacio Legislativo se vistió de charro, la LXV Legislatura de la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión pasara a la Historia, todas las fracciones parlamentarias que la integran por unanimidad, en sus intervenciones hablaron de la importancia que tiene la Charrería constituida como el deporte nacional, para acrecentarlo, preservarlo y apoyarlo, para conocimiento de las nuevas generaciones que desconocen nuestras raíces y la niñez, la juventud pujante que tiene que lograr un mejor país; vale la pena resaltar que en la intervención del Diputado Charro Cuauhtémoc Ochoa mencionó que la Charrería estaba de luto y solicitó al pleno la autorización, para otorgar un minuto de aplausos al recientemente fallecido, gran impulsor de la Charrería Esteban González Ortiz mismo que fue aprobada, cimbrando el auditorio.

Así quedó blindado ahora el día de la Charrería y del Charro, el Dip. Jorge Romero Herrera Presidente de la Junta de Coordinación Política, la Dip. Marcela Guerra Castillo Presidenta de la Mesa Directiva y nuestro Presidente de la Federación José Antonio Salcedo López, así como todos los que tuvimos el honor de ser reconocidos nunca olvidaremos ese día, que queda grabado en la Historia, con una página de oro en el libro de la Charrería.

NACIONAL CHARRO

Al hablar de esta Asociación, tenemos que reconocer su valía, la primera de la Capital de la República en ser bicampeones de la ciudad capital, con su equipo All Horses máquina 50l, ahora envían 2 equipos al Nacional Charro ya que el Bramadero también calificó, envió dos escaramuzas al Nacional Infantil y Juvenil Las Rieleras CRG y las Flores de México; no cabe duda del trabajo de Rubén Estrada Vera que acaba de protestar por tercera ocasión como Presidente, ahora apoyado en la Secretaria General por Juan Miguel Mejía Altamirano, con el respaldo de la familia García, Eligio y Cheo.

NOS VEMOS EN EL LIENZO